



さくらんぼぐみだより

最近の子どもたちの様子

新緑のまぶしい季節になりました。

入園・進級してから一か月が過ぎ、新しい環境にもだいぶ慣れてきた子どもたち。保育者と触れ合い、スキンシップをとる中で少しずつ笑顔を見せてくれるようになりました。泣かずにお部屋に入室してくれる日も見られるようになり、嬉しく感じている今日この頃です。お部屋では乗物の玩具を走らせたり、おままごとのお皿にケーキなどを並べたりと集中して遊ぶ姿もみられています。戸外へ遊びに行く生活の流れも少しずつ身につけてきていて、自分の靴下や帽子をしっかり握りしめ、窓の方に向かっていたりしています。園庭では、涙が出ていたお友だちも鯉のぼりやしゃぼん玉に目をうばわれ、あっという間に笑顔に!! また、葉っぱや花びらを手のひらに乗せて見たり、だんご虫やてんとう虫にも興味関心を示しています。手で触れられる子もいれば、遠くからじっと見つめる子と様々な姿を見せてくれるのが、この1歳児クラスの子どもたちならではの姿と微笑ましく感じています。今月もたくさん自然に触れ、お友だちとふれあいながら、安心して楽しい時間を過ごしていけるよう見守っていきたいと思っています。

5月

2024年4月30日境木保育園
さくらんぼ組担任

こいのぼり



5月5日の子どもの日に向けて、手形スタンプを使って鯉のぼり制作をしました。小さな可愛らしい手形♡空を泳ぐ鯉のぼりのように、これからも元気にすくすくと育ってほしいですね。これからの成長がほんとうに楽しみです!!

今月の活動

今月も天気の良い日は外遊びを楽しみたいと思います。気候にあわせて水分補給をこまめにしながら、自然にたくさん触れ合っていきたいと思います。また、園の周りを散歩して、虫や草花など新しい発見をしながら歩くことを楽しみたいです。



今月のうた・手遊び

♪こいのぼり

♪しゃぼんだま

♪きゃべつのなかから



おねがい

- 持ち物にはすべて大きく名前の記入をお願いします。肌着、靴下にもお願いします。
- 汗ばむ陽気になると、お着替えが増えることもあります。連絡ノートにも記していますが、持ち帰った洋服分をお持ちくださいますようお願いいたします。園には上下3着分置いています。
- 暑くなってきましたので、午睡用の毛布は薄手のタオルケットやバスタオルをご用意ください。
- 園庭用の外靴は持ち帰りましたら、サイズは合っているか、マジックテープはしっかりと止められるかなど確認をお願いします。汚れがあったらきれいに洗ってください。
- 園での様子などお聞きになりたいことがあれば、いつでも声をかけてください。

